

12.02.2017

## **SKV TT-News**

### **Erste erfolgreich im Heimspiel gegen Sonnenbühl !**

#### **SKV Eningen I - TTG Sonnenbühl III 9 : 3**

In der Kreisklasse C Gr. 4 hatte die erste Mannschaft des SKV Eningen am vergangenen Freitag, 10.02.2017, ihr erstes Heimspiel der Rückrunde 2016/2017 zu absolvieren. Gegner war die TTG Sonnenbühl III, gegen die man in der Vorrunde mit 9:3 gewonnen hatte. Beide Mannschaften hatten an diesem Abend den Ausfall einiger Stammspieler zu verkraften, so dass der Spielausgang völlig offen war. Einen durchwachsenen Start hatte das Eninger Doppel 1, Loth/Hild-Wandel, die gegen Wünschmann/Bez nicht wirklich in ihr Spiel fanden, letztlich aber jeden der 3 Sätze knapp ins Ziel brachten. Relativ deutlich verloren dagegen Rondthaler/Weck gegen Steffen/Digel, während Naumann/Lutz, die beiden aus der zweiten Mannschaft nachgerückten Ersatzspieler, gegen Grunewald/Klose einen spannenden Schlagabtausch schließlich im 5. Satz zu Gunsten des SKV entscheiden konnten. Am vorderen Paarkreuz dann Punkteteilung, Loth siegte gegen Digel, während Rodthaler gegen Steffen unterlag. Nach zwei weiteren klaren Siegen durch Hild-Wandel und Weck, führte der SKV 6:2. Dann wieder Punkteteilung am hinteren Paarkreuz. Damit hatte der Gegner zumindest ein Ergebnis wie in der Vorrunde sicher. Nun Loth gegen Steffen. Ein ausgeglichenes und spannendes Spiel. 9:11, 11:8, 11:4 und 12:10, das war Tischtennis vom Feinsten, und ein weiterer Punkt für den SKV. Anschließend setzten sich Rondthaler klar in 3 Sätzen gegen Diegel und Hild-Wandel gegen Wünschmann durch. Der erste Erfolg in der Rückrunde war damit perfekt. Am kommenden Freitag darf die Erste dann zeigen, ob auch auswärts gesiegt werden kann. Es geht zum TSV Dettingen IV, momentan Tabellenfünfter. Die Erste hat sich durch den Sieg den 3. Platz zurück erkämpft.